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答 弁 者 所要時間

① ① 現状について 市 長 60分

3番 ② 今後の対策について 関 係 部 長

永 塚 英 恵 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 関 係 部 長

② 今後の取組について

② ① 現状について 関 係 部 長 40分

4番 ② 今後の取組について

関 晴 美 ① 現状について 関 係 部 長

一問一答方式 ② 今後の取組について

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

③ ① 現状について 市 長 40分

1番 ② 今後について 関 係 部 長

伊 藤 英 雄 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後について 関 係 部 長

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

3 都市建設行政について

(1) 防災対策について市民生活行政について1

(1)

(1)

市制施行７０周年について

がん対策について

(1) 広報紙について

少子化対策について(1)1

2

保健福祉行政について

総務行政について

(1)

(1)
公園など公共施設周辺の除草管理
について

経済環境行政について 有機農業の推進について

1

2

3

企画財務行政について

保健福祉行政について

(1) 子育て支援について2 保健福祉行政について



Ｎｏ．2
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一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

④ 市 長 40分

2番 関 係 部 長

舘 野 徹 弥

一問一答方式

⑤ ① 本市の取組状況について 関 係 部 長 50分

5番 ② 企業に対する本事業の周知について

沼 田 育 男 ③ 本市の今後の戦略について

一問一答方式 ① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

⑥ ① 現状について 市 長 60分

13番 ② 今後の対策について 関 係 部 長

平 陽 子 ① 子どもの医療費軽減の現状について 市 長

一問一答方式 ② 課題と今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

1

2 保健福祉行政について

市民生活行政について

3

(2)

(1)

高校卒・１８歳までの医療費完全
無料化について

① 現状について

② 今後の取組について

経済環境行政について (1) 北部商店街の活性化について

加齢性難聴者の補聴器購入助成に
ついて

県の水道事業と広域化について(1)

企業版ふるさと納税について

都市建設行政について

(1)
結城南中学校区内の小学校跡地利
活用について

(1)

1

マイナンバーカードについて

教育行政について2

企画財務行政について (1)

1
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一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑦ 市 長 60分

18番 関 係 部 長

平 塚 明 ① 結城消防署の現状について 市 長

一 問 一 答 方 式 ② 今後の計画について 関 係 部 長

① 結城警察署の現状について 市 長

② 今後の計画について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

⑧ 市 長 30分

9番 関 係 部 長

大 里 克 友

一 問 一 答 方 式

① 現状と今後の取組について

(2)

1

2

3

(1)

防犯行政について

1 経済環境行政について (1)
ごみの減量化とリサイクルについ
て

市道整備について

防災行政について

(2)

総務行政について (1) 人事管理について

市街化調整区域の開発について

① 行政機構見直しについて

市民生活行政について

都市建設行政について

(1)
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一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑨ ① 現在の安全対策について 関 係 部 長 50分

7番 ② 今後の課題について

上 野 豊 ① 現状と今後の取組について 市 長

一 問 一 答 方 式 ② 医療費との因果関係について 関 係 部 長

③ 市長の選挙公約「市民の健康」について

① 制度の概要について 関 係 部 長

② 今後の見通しについて

③ 畑地帯総合整備事業との連携について

① 現状について 関 係 部 長

② 対策について

③ 周辺自治体の状況について

⑩ ① 現状について 市 長 50分

10番 ② 今後の方向性について 関 係 部 長

土 田 構 治 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の方向性について 関 係 部 長

(1) 立地適正化計画について ① 今後の方向性及び実行性について 市 長

① 現状について 関 係 部 長

② 今後の方向性について

① 現状について

② 今後の方向性について

2 経済環境行政について

(1) 農地バンクについて

特定外来生物について(2)

(2)

保育園児の送迎について(1)

スポーツ・運動を通した市民の健
康づくりについて

保健福祉行政について1

(2) 土地区画整理事業について

(3) 水道事業について

3 都市建設行政について

1

2

企画財務行政について

経済環境行政について (1)

インボイス制度について(1)

農業振興について
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一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑪ ① 地域住民の意見の集約及び反映について 市 長 60分

8番 ② 費用対効果について 関 係 部 長

鈴 木 良 雄 ① 現状について 市 長

一括質問・一括答弁方式 ② 住民の意見について 関 係 部 長

① 事業の概要について 市 長

② 費用対効果について 関 係 部 長

① 地域住民の意見の集約及び反映について 市 長

② 今後のスケジュールについて 関 係 部 長

1

2

企画財務行政について

経済環境行政について

(1)

(1)

元市役所本庁舎跡地の利活用につ
いて

浄化槽清掃業について

4 教育行政について (1) 結城南中学校区新設校について

3 都市建設行政について (1)
都市計画道路３・４・１８号線に
ついて



月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

１日目 1 3番 永 塚 英 恵 60分 10:00 ～ 11:00 10分 一 問 一 答 方 式

2 4番 関 晴 美 40分 11:10 ～ 11:50 一 問 一 答 方 式

9月7日

（木） 3 1番 伊 藤 英 雄 40分 13:10 ～ 13:50 10分 一 問 一 答 方 式

4 2番 舘 野 徹 弥 40分 14:00 ～ 14:40 10分 一 問 一 答 方 式

5 5番 沼 田 育 男 50分 14:50 ～ 15:40 10分 一 問 一 答 方 式

6 13番 平 陽 子 60分 15:50 ～ 16:50 一 問 一 答 方 式

月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

２日目 7 18番 平 塚 明 60分 10:00 ～ 11:00 10分 一 問 一 答 方 式

8 9番 大 里 克 友 30分 11:10 ～ 11:40 一 問 一 答 方 式

9月8日

（金） 9 7番 上 野 豊 50分 13:10 ～ 14:00 10分 一 問 一 答 方 式

10 10番 土 田 構 治 50分 14:10 ～ 15:00 10分 一 問 一 答 方 式

11 8番 鈴 木 良 雄 60分 15:10 ～ 16:10 一括質問・一括答弁方式

令和５年結城市議会第３回定例会一般質問割振(案)

時 間

時 間

昼食

昼食


